

L'art s'invite dans les parkings INDIGO de Biarritz

4 juillet 2024

Engagé pour améliorer et faciliter le quotidien des habitants de Biarritz, INDIGO soutient la création artistique et culturelle et sa place centrale au cœur de la ville. A travers un ensemble de programmes, INDIGO réitère son attachement à faire de chaque espace de stationnement un lieu unique, reflétant les caractéristiques de chaque ville et de ses habitants.

Acteur de la mobilité, acteur du stationnement, acteur de la ville, INDIGO porte haut son ambition de faire de chaque espace de stationnement un espace de vie, au service des habitants et du dynamisme urbain.

Cette année, les parcs de stationnement de Biarritz se métamorphosent en véritables galeries d'art, accueillant une série de créations murales originales qui célèbrent le riche patrimoine de la ville.

Céramiques monumentales, fresques murales, œuvres abstraites ou figuratives... au fil d'un parcours thématique, les artistes offrent une expérience esthétique et immersive, faisant la part belle à la création contemporaine.

Les œuvres installées dans les parkings Sainte-Eugénie, Halles Clémenceau et Grand Plage sont accessibles au public, clients du parking comme simples passants. Le parking Casino bénéficiera également de ce dispositif d'ici la fin de l'année.

Cette exposition permanente est proposée par la coopérative artistique The Next Movement, installée sur la Côte Basque et engagée dans la promotion de l'art et de la culture pour l'embellissement du cadre de vie.

INDIGO s'engage dans une démarche de transformation de ses ouvrages, visant à les rendre plus accueillants et agréables pour ses clients. Cela implique d'introduire l'art dans les parkings, soit en créant des espaces "événementiels" lors de manifestations spécifiques ou en les transformant en lieux de vie dynamiques tout au long de l'année. L'objectif est de faire des parkings des espaces qui reflètent l'histoire et la vie culturelle de la ville, offrant ainsi une expérience plus enrichissante aux usagers.

À propos des œuvres :

- [ENTRÉE PLACE CLÉMENCEAU :](#)



Crédit photo: The Next Movement

“La mode en héritage” : une œuvre de l'artiste TAROE

Références thématiques : Éléance & défilé urbain | Ancienne gare de Tramway | Biarritz Bonheur & Les boutiques de Mode.

“Avec ses ateliers de haute couture et ses boutiques de mode, Biarritz offre, dès le début du XXe siècle, tout ce que dicte le bon goût. Cette réputation attire de toute l'Europe une clientèle raffinée, qui afflue par l'ancienne Gare du Tramway Biarritz-Anglet-Bayonne, située Place de la Liberté (aujourd'hui l'actuelle Place Clemenceau)”.

- SORTIE PLACE EUGÉNIE :



Crédit photo: The Next Movement

“20 000 lieux sous, ... la ville” : une œuvre de l’artiste STÉPHANE OPÉRA

Références thématiques : Biarritz océane | Immersion sous-marine

« J'ai pour moi les Vents, les Astres et la Mer » mentionne fièrement la devise Biarrote. Plus que toute autre, la place Sainte Eugénie est une porte ouverte sur l'ADN maritime et portuaire de la ville ».

- SORTIE GRANDE PLAGE :



Crédit photo: The Next Movement

“Reine des plages” : une œuvre de l’artiste TINA TICTONE

Références thématiques : Les bains de mer | La plage | Sports aquatiques

“ À la Belle Époque, les baigneuses font tomber les codes ! Sans manches, épaules nues et culotte s’arrêtant au-dessus du genou, ... elles portent un maillot de bain calqué sur celui que portent les hommes depuis longtemps déjà”.

A propos d’INDIGO

Leader mondial du stationnement et de la mobilité individuelle, INDIGO est un groupe français, qui emploie 9 700 personnes, dans 10 pays et plus de 500 villes. INDIGO est le seul opérateur international à proposer tous les types de stationnement : parcs en ouvrages, parcs privés mutualisés, gestion en voirie. Le groupe exploite 2 700 parkings dans le monde (1,4 million de places) et gère plus de 2 200 km de stationnement sur voirie. En France, plus de



195 villes font confiance à l'expertise et au savoir-faire des ingénieurs et des exploitants du groupe INDIGO. [Groupe Indigo, stationnement, mobilité et parking \(group-indigo.com\)](http://group-indigo.com)

Contact : Quentin Capelle – 06 61 12 32 44 – quentin@reputation-age.com

A propos de T.N.M.

Basée sur la côte Basque, la coopérative The Next Movement est une entreprise artistique d'intérêt collectif, spécialisée dans l'ingénierie de projets d'aménagement d'espaces par l'art et la culture.

www.the-next-movement.com

Contact : Eric Oxandaburu Directeur Créatif – 06 70 31 48 68 – tnm.projets@gmail.com